

24Jam

Erwinsyah Telah Dirujuk ke RSJ Pekanbaru

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.24JAM.CO.ID

Mar 5, 2022 - 22:40



ROKAN HILIR – ES (Erwisyah), warga Sei Nyamuk, orang dalam gangguan jiwa (ODGJ) merusak sejumlah jendela kaca dan pintu serta peralatan lainnya di sekolah SMPN 3 Bangko di Serusa akhirnya dibawa untuk dirujuk ke Rumah Sakit Jiwa (RSJ) Pekanbaru. Demikian hal ini diutarakan oleh Kadis Sosial Rokan Hilir dr Juneidi Saleh kepada jurnalis melalui jejaringan whatApps di Bagansiapiapi, Sabtu (05/03/2022).

'Ya, Sudah dibawa kemaren ke RSJ Pekanbaru," jelas Kadis Sosial Rokan Hilir dr Juneidi Saleh.



Kemudian itu, kabid pelayanan dan rehsos Juniarti,SH kepada jurnalis melalui jejaringan WhatApps menjelaskan bahwa rujukan untuk membawa Erwinsyah tersebut setelah Dinas Sosial Kabupaten Rohil melaksanakan konsultasi dan mediasi dengan orang tua Erwinsyah di kediaman penghulu Sei Nyamuk kemaren Jumat (04/03/2022).

Dijelaskannya, sekira jam 14.00 wib, Dinas Sosial Kabupaten Rokan Hilir (Dinsos Rohil) membawa dua ODGJ sekaligus untuk dirujuk ke Rumah Sakit Jiwa Pekanbaru, Jumat (04/03/2022). Mereka (ODGJ) dibawa dari Mapolsek Bangko Jalan Perwira Bagansiapiapi untuk dirujuk ke RSJ Pekanbaru tersebut yakni ES (Erwinsyah), warga Jalan Poros Sei Nyamuk dan Safarudin warga Jalan Bahagia Kelurahan Bagan Timur Bagansiapiapi.



Lanjut kabid pelayanan dan rehsos Juniarti,SH, dirinya bersama ahli muda peksos rehabilitasi sosial, Herawati Siregar,SE dan pendamping ODGJ Febriantoro dan Numarsini membawa dua ODGJ tersebut ke RSJ Pekanbaru.

Seperti diberitakan, Erwinsyah, warga jalan Poros Sei Nyamuk adalah ODGJ yang merusak sejumlah peralatan dan jendela gedung sekolah SMP Negeri 3 Bangko di Serusa beberapa hari lalu dan Safarudin warga jalan Bahagia Bagansiapiapi kelurahan Bagan Timur adalah ODGJ yang sering meresahkan masyarakat.

“Jumat malam tiba di Rumah Sakit Jiwa Pekanbaru. Semoga cepat sehat dan bisa bersosialisasi dengan masyarakat kembali,”tuturnya Juniarti,SH, Sabtu (05/03/2022). (andi)